

Presseinformation

Alles Glück der Erde für Finia

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Finia aus Hargesheim kämpft um ihr Leben und benötigt unsere Hilfe**
- **Jetzt registrieren unter www.dkms.de/finia**

Finia kämpft um ihr Leben, denn sie hat Blutkrebs. Die 14-Jährige aus Hargesheim benötigt dringend eine Stammzellspende. Um eine:n passende:n Spender:in zu finden, setzen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisieren eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, hat jetzt die Chance, ein Leben zu retten: Einfach über www.dkms.de/finia ein Registrierungsset nach Hause bestellen oder am Freitag, den 10.10.25 zur Aktion in Hargesheim kommen.

Finia liebt es, Zeit mit Freunden zu verbringen, Klavier zu spielen und zu lesen. In ihren Büchern kann sie sich vollkommen verlieren. Ein Mittag in der Buchhandlung ist für die 14-Jährige wie ein kleines Paradies. Wenn Finia draußen ist, liegt das Glück der Erde für sie auf dem Rücken der Pferde. Auf dem Pferdehof und beim Reiten blüht sie auf. Ebenso beim gemeinsamen Spaziergang mit dem Familienhund, der ihr sehr viel Kraft gibt. Kraft, die sie seit einiger Zeit dringend braucht, denn Finia ist schwer krank.

Die Diagnose Non-Hodgkin-Lymphom stellt das Leben der 14-jährigen Finia und ihrer Familie völlig auf den Kopf! Sie kann die Krankheit nur besiegen, wenn es – irgendwo auf der Welt – eine:n passende:n Spender:in gibt, die oder der dieselben Gewebemerkmale hat. Um Finias genetischen Zwilling zu finden, müssen möglichst viele Menschen registriert sein. Deshalb rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in zu registrieren.

„Wir können aktuell nichts planen. Jeden Tag aufs Neue schauen wir, wie es Finia geht. Manchmal müssen wir auf direktem Weg in die Klinik fahren. Es kam sogar schon vor, dass ihre kleine Schwester aus der Schule kam und niemand zu Hause war. Im Moment kann Finia viele Dinge, die sie vorhatte, nicht tun. Das macht uns sehr traurig. Bitte registriert euch und schenkt unserer Tochter Hoffnung“, sagen Finias Eltern.

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

Registrierungsaktion „Alles Glück der Erde für Finia“

Am Freitag, den 10.10.2025 von 13 bis 17 Uhr

Alfred-Delp-Schule, Kirchstraße 54, 55595 Hargesheim

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über www.dkms.de/finia das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen.

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich.

„Finia hat noch so viele Träume. Ihr größter Wunsch ist eine Reise nach Island, um dort auf Islandpferden zu reiten. Doch dieser und viele andere Wünsche können nur in Erfüllung gehen, wenn ihr passendes Match gefunden wird. Wir setzen alles daran, dass Finia wieder gesund wird. Aber alleine schaffen wir das nicht. Bitte registriert euch“, sagen die Organisator:innen der Aktion.

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE57 7004 0060 8987 0009 05

Verwendungszweck: Finia

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/alles-glueck-der-erde-fuer-finia/>

Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **über 13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **125.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellsprender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!